

## Unsere Gottesdienste im September

**Sonntag, 4.9. um 10.00 Uhr**  
Gottesdienst  
Pfarrer Reinhold Dietrich

**Sonntag, 11.9. um 10.00 Uhr**  
Gottesdienst  
Pfarrer Alexander Bitzel  
(Epiphaniengemeinde)

**Sonntag, 18.9. um 10.00 Uhr**  
Gottesdienst mit Abendmahl  
Prädikantin Carmen Reinhardt

**Sonntag, 25.9. um 10.00 Uhr**  
Gottesdienst der „City Church“  
Herzliche Einladung hierzu!  
(kein eigener Gottesdienst der  
Diakonissengemeinde)

\*\*\*\*\*

## Andachten in der Diakonissenkirche

Gesungenes **Abendgebet**  
(Komplet),

jeweils freitags und sonntags um  
18.00 Uhr

\*\*\*\*

**Atempause mit Friedensgebet,**  
jeweils mittwochs um 12.00 Uhr

## Monatsspruch September 2022

**Gott lieben, das ist die allerschönste Weisheit.**  
Jesus Sirach 1,10

Eine Freundin gratulierte mir vor ein paar Jahren zum Geburtstag, wünschte mir Gottes Segen und Gesundheit, und meinte dazu: „Du weißt doch, Gesundheit ist ja das Allerwichtigste.“ Lange hat mich diese Aussage beschäftigt. Ist Gesundheit wirklich das Wichtigste im Leben?

In Psalm 63,4-6 heißt es: *„Deine Güte ist besser als Leben; meine Lippen preisen dich. So will ich dich loben mein Leben lang und meine Hände in deinem Namen aufheben. Das ist meines Herzens Freude und Wonne, wenn ich dich mit fröhlichem Munde loben kann.“*

Damit meint der Psalmbeter, dass ihm die Liebe Gottes mehr wert ist als sein Leben und damit auch seine Gesundheit. Würde er die Liebe Gottes verlieren, wäre das für ihn ganz furchtbar. Diese Liebe ist für ihn wie eine sprudelnde Quelle im Leben, sie gibt Kraft und Sinn für echtes Leben.

Wo finde ich diese Liebe Gottes in meinem Leben?

Ich komme gerade von Schweigetage bei den Zisterziensern zurück und meine, diese Liebe in der Stille des Klosters besonders erfahren zu haben – bei den Stundengebeten und den Gottesdiensten.

Mein Glaube und die Sicherheit, von Gottes Liebe umgeben zu sein, ist nicht jeden Tag gleich. Manchmal wurde mein Glaube auch erschüttert. Doch meistens wurde mir im Nachhinein bewusst, wie viel mich Gottes Liebe durch schwierige Zeiten getragen hat. Ich weiß mich von seiner liebenden Hand umgeben und bin in ihr geborgen, wenn auch manchmal Fragen offenbleiben. – Liebe kann und lässt sich nicht einfach auf Knopfdruck produzieren. Es geht um ein bewusstes Verhalten mit einer liebevollen Einstellung, es geht um ehrliche Liebe, die von Herzen kommt. Diese Liebe muss täglich eingeübt werden, und dann kommen wir vielleicht dazu zu sagen: Gott lieben, das ist die allerschönste Weisheit.

*Herzliche Grüße aus dem Mutterhaus, S. Heidi*

Sprich mit mir!

### Über die Bibel ins Gespräch kommen



Das erste Treffen findet am  
Montag, **5. September 2022** um  
18.30 Uhr in der Kirche des  
Frankfurter Diakonissenhauses  
statt.

Dauer: ca. 1 Stunde

Eine Anmeldung ist nicht  
erforderlich. Die Teilnahme ist  
kostenlos. Eigene Bibeln gerne  
mitbringen, eine begrenzte  
Anzahl von Bibeln kann auch zur  
Verfügung gestellt werden.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen  
und grüßen Sie herzlich.

*Eva Benedek, Christine Mährle,  
Carmen Reinhardt*

**Freitag, 9. September um 18.00 Uhr**

### Abendliedersingen vor der Kirche



mit Kirchenmusikerin Karen Schmitt und  
Schwester Heidi Steinmetz

\*\*\*\*\*

**Samstag, 24.9. 15.00-17.00 Uhr im Festsaal**

### Waffelcafé



\*\*\*\*\*

**Freitag, 30. September um 18.00 Uhr**

### Weltmusik aus Leidenschaft



Konzert mit dem Ensemble ‚Saitensprünge‘

Eintritt frei/ Kollekte